

# ランナーのけが防ごう

## マラソン30回→ヘルニア

人といわれ、今秋から、健脚づくりにと走り始める人も多いだろう。走る距離が伸び、ランニングが楽しくなっていくと、怖いのがが別府大分毎日マラソンを一時間三十五分三十六秒で走った朝日新聞大阪本社路面技術部の芝道雄さん(四四)は大阪府枚方市楠葉丘一丁目二は、股(じ)関節と腰を痛め、一週間のリハビリ入院をした。そこで学んだのは、腰への負担を軽くする腹筋運動の重要さと、ランニング前後のストレッチ(筋肉伸ばす運動)の大切さだった。

芝さんは十一年前、初挑戦のフルマラソンで完走。その後約三十回の大企に出場、ほとんどを三時間以内のタイムで完走している。練習では月に三百キロ以上走り、大会前と、股関節の炎症と診断され

(赤木 基宏)

芝さんは十一年前、初挑戦のフルマラソンで完走。その後約三十回の大企に出場、ほとんどを三時間以内のタイムで完走している。練習では月に三百キロ以上走り、大会前には距離を一倍に増やす。



プールで水中ランニングをする芝道雄さん＝津市一身田町の小山整形外科病院で

病院で腰筋筋膜炎の治療

取り組んだ。病院内の長き約十五年、幅約四四尺の「アールの一角に、ベルトコーンベヤー式のランニング装置がある。水槽は腰のあたりまで。足に浮力が働くので、着地のショックが少ない。一時間も走ると、疲れを感じるほどだった。

最も手堅いスポーツ、ランニング。爱好者は約六百万人といわれ、今秋から、健康づくりに走り始める人も多いだろう。走る距離が伸び、ランニングが樂しくなつてみると、怖いのが本。別府大分毎日マラソンを時間三十五分三十六秒で走った朝日新聞大阪本社紙面技術部の芝道雄さん(四四)は「大阪府枚方市鶴葉丁一丁目」は、股(ひも)関節と腰を痛め、二週間のリハビリ入院をし

## 腹筋鍛えストレッチ

十一月九日 河神社例会  
福知山マラソン大会の為、例会は中止  
練習を行なって下さい。  
尚福知山マラソンに参加の方は、事務局  
まで御連絡下さい。車にて参加予  
定です。集合場所、時間を決めた  
と思ひます。

NO191  
泉南走ろう会

連絡先  
泉南スポーツ社  
0724(83)4653

二、大会案内

来年三月一日にテ二回大阪シティハーフマラソンが中之島から大阪城、そして長居公園を結んで行なわれます。この日大阪国際女子マラソンの折り合しコロスのようです。

参加募集は十一月十五日までとなる予定

・光月の会報に記載一モード明石海峡大橋開通記念のマラソン大会は、朝日新聞、毎日新聞、産経新聞主催の三種類があります。泉州走ろう会で参加しようと思ってるのは、朝日新聞主催の大会です。

A black and white line drawing of a mouse's head and shoulders. The mouse has a large, round head with two large, round ears. It has a simple, happy face with a small smile. There are small, five-pointed star shapes floating around it, suggesting it is a magical or special character.

A black and white line drawing of a small, round, seated animal, possibly a rabbit or squirrel, facing right. Its body is shaded with light hatching. To its right is a vertical column of Japanese characters.

---

Digitized by srujanika@gmail.com

この記事は三年前のものですか

# 新宮一田辺間

# 熊野黒潮130キロ ウルトラマラソン

碧南市の能楽堂、山田太社から山辺市の御祖神社まで  
の百三十ヶ所を二十四時間の制限時間で走る「第六回  
熊野黒潮白三千」ウルトラマラソン」が八、九の両  
日行われた。全国から七十九人が参加、六十人が参  
感動のゴールを駆け抜けた。今年は空気で気温があ  
あまり上がりながら走ったことから好記録が続出、一方  
で、前半のオーハーベースがたたったのか、リタイア  
ア(棄権)も過去六回で最も多かった。



速五大社をスタートする選手（8日午後9時、新宮市で）



選手の位置を確認する大会本部スタッフ  
(9日午後5時、闘鶏神社で)



選手の足をマッサージするサポーター  
(9日午後3時、日置川町で)



次々に感激のゴールをする選手  
(9月11日午後5時過ぎ、田辺市の鶴鳴神社で)

# 堀端さんの健闘光る 川村さんが3連覇

報で通じて大鳥屋商店前をスタートする百三十。マランソン、だが、今年はプロ野球だ。  
リーグの勝敗決定戦中の橋巣岩さんを五点差で先頭グループを形成した。堀端さんは四十二。地元の巨人戦の実況中継があり、急遽はスタッフのカウントダウンでスタートした。  
集団から一気に抜け出し、リード。湖岬ではその差を広げ、百三十九地点で川口町の閑門では川村さんが逆転し、二十分先を行。最終的に約二十二分差で川村さんが三連覇を成し遂げた。繁木さん(音)。これに第一回は八日夜の気温が比

報で通じて大鳥屋商店前をスタートする百三十人。マランソン、リーグの優勝決定戦があり、急遽はスタッフのカウントダウンでスタートした。

団体から一気に抜け出したのは一昨年、昨年と連続優勝している千葉県の川村繁木さん(46)。これに第一回、二回大会で優勝している一般的高かったものの、逆に

堀端さんは第  
二年間海外  
おり、四年ぶり  
た健康が光る  
また、万村五  
奈良県足立  
〔六〕同、西  
大阪府の三  
問台の好タイ  
た。

二回大会出  
百二十。<sup>マランソンの運</sup>  
河川駅跡と  
を走る。その約六十  
年は大々タップ。また、  
のカムバッ  
事件跳ね返  
た。  
郎さん(モモ)  
が二十四時間勝て方  
の事故に備えた。  
立教摩さん  
秀さん(モモ)  
人が十三時  
公を記録し  
ヨンでの飲料水・食料の均

配る。  
深夜の国道4号は運転事故が一番心配。いままでの回の大半は小さな事故もさくばんでいた。  
赤十字特別救援隊は今まで、初めて救援班を買つてしまつた。車両六台を投入、無線機を設置して當時連絡を取りながら、体調をこすりつけがおこなはれた選手がないか、目配りしている。

もぢろんの」と、休憩のためいすや毛布、足を冷やすための水、急患手当の医薬品、着替えなどを積んで車で伴走する。一般車両の邪魔にならないよう選手より「五十uster」(五十ドア)と名づけられ、飲み物などを用意して待機する。一睡もできないのでなかなかハードな後割。それだけに選手が先走った時のサポート一身上の喜びはひとしおだ。



今回で六回連続出場の大  
田直興さん(五六)は田辺市  
は14時間13分5秒で六位に  
まい入った。

七  
二